



DER GORILLA, DER NACH ERDBEEREIS SUCHTE: EINE EISIGE REISE BEGINNT

Es gab einmal einen Gorilla namens Gregor, der tief im dichten Dschungel lebte. Eines sonnigen Tages kam eine aufgeregte Gruppe von Touristen vorbei. Unter ihnen war auch ein kleines Mädchen, das an diesem heißen Tag ein riesiges Erdbeereis genoss. Doch die Hitze ließ das Eis schnell schmelzen, und eine Kugel fiel herunter. Der neugierige Gorilla sah das und wollte unbedingt dieses rosafarbene Zeug probieren. Als er daran leckte, erlebte er eine unerwartete Geschmacksexplosion und wusste sofort, dass er nur noch das essen wollte. Entschlossen machte sich Gregor auf die Suche nach mehr Erdbeereis.

Unterwegs traf er einen Vogel und fragte ihn ob er wisse wo er Eis finden könnte. Der Vogel erzählte ihm von den Eismassen in Grönland, weit im Norden. Also machte sich der Gorilla auf den Weg. Nach einer weiteren sehr langen Wanderung, hatte Gregor schon fast die Hoffnung aufgegeben. Doch da, was sah er dort hinten in der ferne - Eisberge!

Da faste er wieder Mut und rannte schneller und schneller.

Endlich in Grönland angekommen war er überglücklich umringt von soviel Eis zu sein. Aber was war das, das Eis schmeckte ja nach nichts. Was ist hier los? Gregor probierte sich durch das ganze Eis Grönlands durch, bis ein kleiner Eisbär auf ihn zukam. Nanu, ein Gorilla in Grönland? Darauf hin antwortete Gregor: Ja ich bin ein Grönlandgorilla. Denn er war fest entschlossen hier zu bleiben. Weist du denn wo es Erdbeereis gibt? Ich habe jetzt schon so lange danach gesucht. Der kleine Eisbär antwortete: „Na dann komm mal mit du Grönlandgorilla, ich führe dich zum Erdbeereis.“

Nach ein paar Minuten kamen sie an einen Platz, welcher sehr belebt war und sich alle Tiere Grönlands trafen um gemeinsam Erdbeereis zu essen. Es gab einen Polarfuchs, Rentiere und sogar Schneehühner. Da fingen Gregors Augen an zu leuchten und er stellte sich laut vor:

„Hallo ihr lieben, ich bin der einzig wahre Grönlandgorilla. Ich habe die weite Reise aus dem Dschungel gemacht um das köstliche Erdbeereis zu finden. Darf ich mit euch mitessen?“ Alle Tiere Grönlands waren ganz erstaunt, weil sie ja auch noch nie einen Grönlandgorilla gesehen hatten und luden ihn zu einem Erdbeereis ein.

Jetzt war Gregor am Ziel, konnte jederzeit Erdbeereis essen und hatte sogar neue Freunde gefunden. Was für ein Abenteuer!